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Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte quatro às dezoito horas, 
no Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, 
Campus Ibirubá, localizado a Rua Nelsi Ribas Fritsch, Nº 1111, reuniram-se por meio 
de web conferência no endereço eletrônico: 
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/alexandre-bittencourt-de-sa, os membros 
representantes do Conselho, na terceira (3ª) reunião extraordinária de 2024 do 
Conselho de Campus, para ser apreciada a seguinte pauta: 1) Retomada do Calendário 
Acadêmico. A sessão foi coordenada pelo Professor Alexandre Bittencourt de Sá, 
presidente substituto do Conselho e secretariada, neste ato, pela Chefe de Gabinete 
Laura Gotleib da Rosa. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Representantes 
dos Docentes: André Ricardo Dierings, Cristiano Kulman, Raquel Lorensini Alberti,   
Representantes dos Técnico-Administrativos: Miridiane Wayhs, Gustavo Oliveira 
Rangel, Vanessa Bugs Gonçalves. Declarada aberta a sessão, o professor Alexandre 
iniciou a reunião saudando os presentes e antes de iniciar o ponto único da pauta, o 
professor Alexandre informou aos conselheiros que haviam representantes discentes 
presentes na sala, que eles não tem mais direito a voto, e perguntou aos conselheiros 
se estavam de acordo, caso estes representantes desejassem se manifestar e aproveitou 
ainda para esclarecer a presença da Diretora de Ensino Carina Tonieto,  presente para 
esclarecer algumas possíveis dúvidas, e perguntou se também estavam de acordo. 
Todos se manifestaram de acordo com as presenças. Professor Alexandre ressaltou 
que a retomada do calendário não necessita já ter um calendário retificado, como 
conversado na reunião geral ocorrida à tarde, ela precisa ser anterior a elaboração, 
pois a partir do que será deliberado nesta reunião do Conselho, o Ensino irá trabalhar 
o calendário retificado, então depois de ter este calendário retificado será feito uma 
reunião de apresentação da proposta de calendário com os servidores, posteriormente 
ao Conselho e apresentação aos discentes. Então hoje o que se tem que deliberar é 
pela retomada do calendário acadêmico. O professor Alexandre propõe que se faça a 
votação vinculada ao que foi acordado na reunião com os servidores nesta tarde, caso 
se delibere pela retomada do calendário, ele iniciando nesta próxima quinta-feira, 
tendo assim vinte e quatro horas para organização e pergunta se todos estão de 
acordo. Todos os conselheiros são a favor. Professora Raquel solicita a abertura de 
um espaço de fala para que se contextualize aos alunos para que entendam como se 
deu este processo. Professora Raquel faz uma contextualização a respeito da greve e 
seus últimos desdobramentos. Conselheiro André pede a palavra e destaca que hoje na 
reunião da tarde foi deliberado aceitar a proposta do governo porém a categoria 
continua em greve até a assinatura do acordo, então possivelmente nem todos os 
setores voltarão a pleno e também que os professores em greve tem a liberdade de 
voltar ao não. Professor Alexandre abre espaço para a fala dos representantes 
discentes. A representante Thamys e expõe a preocupação dos alunos a respeito do 



 
 
 

 

 

anúncio em cima da hora do retorno do calendário, trazendo que tem sugestões que 
foi debatido nos grupos de alunos, fazer igual como é no período de ajustes de 
matrículas, que o aluno não está matriculado, mas vem frequentar as aulas ou não, que 
não fosse tido como falta a organização do pessoal até segunda-feira ou quinta-feira, 
fala que estão todos muito ansiosos pelo retorno, mas a questão da organização irá 
ficar apertada. Professor Alexandre reforça que o proposto é pelo retorno na quinta-
feira, mas que pode ser debatido. Professor Alexandre pergunta se a professora Carina 
quer se manifestar a respeito da questão do abono de faltas. Professora Carina 
esclarece que quinta-feira foi um prazo razoável para dar o tempo mínimo de 
organização e para que se pudesse fazer todos os comunicados com os municípios a 
respeito dos transportes, assim que definido nesta reunião o Ensino começará a 
trabalhar no redimensionamento do calendário e seu trâmite. Coloca que se tem a 
estimativa que as aulas se estendam até o mês de fevereiro e a retomada ainda esta 
semana é importante para evitar um avanço muito maior no mês de fevereiro, 
trazendo implicações para os alunos formandos. Sobre o abono das faltas na quinta e 
na sexta-feira Carina coloca que o conselho tem plena liberdade para votar e deliberar 
e caso seja deliberado as informações serão passadas aos docentes. O representante 
Vitório pergunta se fica ao critério de cada professor se ele quiser dar aula ou não. 
Professor Alexandre esclarece que sim, como a greve continua, é do direito do 
servidor fazer a greve ou não até a greve encerrar. Sem mais manifestações, Professor 
Alexandre passa a votação do item da pauta, retomada do calendário acadêmico, a 
partir de quinta-feira. Sendo aprovada por unanimidade. Professor Alexandre propõe 
fazer uma votação a respeito da proposta da representante Thamys, por conta da 
organização dos alunos principalmente que residem fora da cidade, de abono de faltas 
na quinta e na sexta-feira. Houve uma abstenção e um voto contrário à proposta. Não 
havendo mais manifestações, às dezoito horas e trinta minutos, o professor Alexandre 
agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a constar, lavrou-
se a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos presentes. 
Ibirubá, RS, dezoito dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro.  
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